

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 19/DICIEMBRE/2014

Confirma Standard and Poor's confirma las calificaciones soberanas para nuestro país

RODRIGO PACHECO: Standard and Poor's confirma las calificaciones soberanas para nuestro país. Gracias a las reformas que se han llevado a cabo en transcurso del año, esta compañía calificadoras, Standard and Poor's, confirmó sus grados positivos para México ya que favorecen las perspectivas de crecimiento en nuestro país a pesar de las bajas del petróleo.

Asimismo la institución menciona que como retos al liderazgo del presidente Enrique Peña Nieto, se encuentran por supuesto las acusaciones vinculadas al tema de corrupción y problemas de seguridad nacional.

También creen que la perspectiva para los siguientes dos a tres años es estable y refleja un balance entre la implantación de las reformas y una mayor flexibilidad fiscal.

En el comunicado de Standard and Poor's, confirmó sus calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo de BBB+ a A2-, respectivamente, de nuestro país por supuesto.

También confirmaron las calificaciones soberanas en moneda local de largo plazo de A y de corto plazo a A1. La perspectiva de las calificaciones de largo plazo por supuesto se mantuvo estable.

También mencionó Standard and Poor's "nuestra evaluación del riesgo de transferencia y convertibilidad para México se mantiene en A+". Es un dato importante por lo que está observando una agencia de análisis como lo es Standard and Poor's en cuanto al tema del tipo de cambio.

En el análisis que presentó la institución dieron a conocer que gracias a las políticas fiscales y monetarias cautelosas que los déficits gubernamentales y de inflación que se mantienen en niveles bajos, aunque subrayaron que la economía de nuestro país sigue siendo dependiente del petróleo y que si la volatilidad en este mercado persiste, prevén que a pesar de las coberturas adquiridas se tendrá que hacer un reajuste en el presupuesto para el próximo año.